

Hessischer Tischtennis Verband e. V.
Bezirk Mitte - Kreis Main-Kinzig
Kreisjugendwart Main-Kinzig

Norbert Fritz
Am alten Friedhof 9
Tel.: 06185/890470
Fax: 06185/890471
NorbertFritz@arcor.de
63546 Hammersbach

Einladung zur Kreiszwischenrangliste 2011/12 Schüler und Jugend

Spiellokal: Turnhalle Grundschule "Schule der bunten Raben"
Spessartblick 4, 63579 Freigericht-Horbach

Gesamtleitung: N. Fritz, D. Hofmann
Startgeld: 5,- Euro

Ausrichter: KJA-Main-Kinzig
Durchführer: TTG 1972 Horbach
Es wird an 9 Tischen gespielt
Bälle: Gewo 3 Sterne weiß

Sonntag, 22.01.12

09.00 Uhr - ca.12:00 **B-Schüler**

12.00 Uhr - ca.18:00 **männliche Jugend**

Absagen sind zu richten an Norbert Fritz:

Mail: KRL@httv-mkk.de
Tel.: 0151-1202 5593

Die Teilnehmer/innen müssen 15 Minuten vor Beginn der Altersklasse in der Halle sein. Sollte ein/e Starter/in später eintreffen und der Spielplan ist erstellt, geht die Startberechtigung verloren.

Wichtige Hinweise: In der Halle darf nur in Sportschuhen mit heller Sohle gespielt werden. Es darf nur in sportgerechter Kleidung teilgenommen werden. Es ist auf einen regelgerechten Schläger zu achten. Es wird nach den Regeln und Ordnungen des DTTB und HTTV gespielt. Für das Abhandenkommen oder die Beschädigung jeglicher Gegenstände übernimmt der Veranstalter keinerlei Haftung. Fundsachen können bei der Turnierleitung abgegeben und dementsprechend auch wieder abgeholt werden. Die Teilnehmer erklären sich mit der Veröffentlichung von Bildern in der Presse und den Internet einverstanden. Bei unentschuldigtem Fernbleiben von der eigenen Siegerehrung wird eine Ordnungsstrafe in Höhe von 15,- € gemäß StO 2.2.1.1 verhängt. Ersthelfer stehen in der Turnierleitung zur Verfügung. Die Notrufnummern hängen bei der Anmeldung, der Turnierleitung sowie im Foyer aus.

Für Speisen und Getränke sorgt der Ausrichter.

Mit sportlichen Grüßen
Norbert Fritz KJW Main-Kinzig

Anfahrt: Von der Hauptstraße in die Mülhstraße abbiegen, rechts in die Wingertstraße abbiegen, links in die Höhenstraße abbiegen und rechts in den Spessartblick. Am Ende der Straße befindet sich die Schulsporthalle.

